



FOIRE AUX QUESTIONS :

«*Comment situer la religion catholique par rapport aux autres religions ?* »

Face aux autres « religions », il faut affirmer que l'Eglise Catholique est la seule et authentique Eglise, car elle est la seule à remonter aux apôtres et au Christ par une succession ininterrompue et historiquement prouvée d'évêques et de Papes : Benoît XVI est le 265^{ème} successeur de Pierre et nous possédons tous les noms des papes depuis deux mille ans avec les dates précises de leur pontificat.

Les musulmans ont commencé d'exister au 7^{ème} siècle, les protestants au 16^{ème} siècle, les Témoins de Jéhovah au 19^{ème} siècle et les Evangélistes au 20^{ème} siècle !

Dieu et Jésus-Christ auraient-ils attendu tant de siècles pour fonder la véritable communauté des croyants et la véritable Eglise ? Un peu de bon sens, s'il vous plaît !

Quant à la Bible que les protestants utilisent contre nous, savent-ils son origine ? Tous les livres du Nouveau Testament ont été retenus parmi de très nombreux autres à la fin du 4^{ème} siècle par une commission d'évêques et de théologiens catholiques qui ont écarté les textes apocryphes bourrés d'erreurs et de mensonges. Ils utilisent donc une Bible... catholique !!! Ce « canon des Ecritures » a été promulgué par le Pape Damase à la fin du 4^{ème} siècle. Il a été inspiré par l'Esprit-Saint, comme Jésus lui-même l'a promis à ses apôtres (et à leurs successeurs) : « Et moi, je suis avec vous pour toujours jusqu'à la fin du monde. » (Mt 28, 20)

Les évangélistes et les protestants disent « *sola scriptura* » ou « seulement l'Ecriture » comme la référence de leur foi, mais cette expression ne se trouve nulle part dans le Nouveau Testament !

Quant à l'Islam, ce n'est qu'une hérésie judéo-chrétienne. Mahomet a trouvé auprès des communautés juives et chrétiennes de Médine quelques éléments, à vrai dire très pauvres, de l'Ancien et du Nouveau Testament. On en trouve quelques traces dans le Coran. De plus, une étude scientifique du Coran montre qu'il y a de très nombreuses contradictions « internes » dans ce texte, à la fois d'ordre théologique, philosophique et moral.

Pour nous, catholiques, la Révélation de Jésus-Christ est insurpassable et elle est close avec la mort du dernier apôtre Saint Jean.

« Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas. » (Mt 24, 35)

Ne nous laissons pas impressionner... des millions de martyrs catholiques depuis 20 siècles sont là pour témoigner de la vérité de notre sainte religion.

*Père Jean-Régis Fropro
Exorciste du diocèse de Fréjus-Toulon*